
平成３１年１月役員会議事録      

       

開催日時 平成３１年１月２６日（土）  １１：００～１１：４５ 

開催場所 點心茶室京都店 ＪＲ京都伊勢丹１１Ｆ 

出席者 高木会長 後藤副会長 小林常任幹事 橋本常任幹事 阿久根常任幹事 園田幹事 

 角野会計監事 松岡顧問 犬伏 

 

髙木会長挨拶 

 新年の挨拶、日頃の活動に対する謝辞に加え、 

 ・当会が活性化出来喜んでもらえるように持って行くには会員増強が課題。 

 ・大学には色染・物質工学の学科がなくなっており、新しい会員の資格が途絶えている。KITに  

  は色染・物質工学の流れをくむ部門とのタイアップの橋渡しを提案している。 

 等の報告がなされた。 

報告２ 会計収支（今後の会費収入についても合わせて）（小林常任幹事から報告） 

 ・計画対実績の資料に基づき説明があった。 

  会費の納入状況、会員２１９名・納付率７０％で計画したが、実績は９６名が納入。 

  次期繰越金は、期首からは一万円弱の減少。残は８０万円強。年間５万円程度減るが当面影響

は少ない。その他、計画との大きな乖離はなし。 

 ・会費納付を手間と感じている人が多いのでは。コンビニ振り込みは出来ないか？ クラス会開

催時に徴収がやりやすく確実等の意見が出された。 

報告２ 昨秋の散策会について（犬伏副会長から報告） 

 ・１１月２９日（木）に 洛東散策を実施。参加は６名。 

 ・参加者は役員が主となっているので、今後の進め方について役員会で議論が必要。 

 

議題１．会誌発行作業 （犬伏副会長から提案） 

 ・会誌１０号の掲載案について説明。今回も外部に印刷発注。何れも承認される。 

  尚、袋詰め等の作業は従来通り役員での作業が必要。 

議題２．今後のスケジュール  

・散策会については別途検討。 

 

その他 今後の会員増強についてフリーディスカッションを行った。 

    メリットを何に求めるか。ホームページ・会誌への関心をどう高めるか等  々
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